## NOTICIAS

«En Cartagena, donde ejercía su cargo de médico de Penales, acaba de morir don Pablo García, estudioso cordobés.

Había nacido en esta ciudad el día 16 de Agosto de 1856.

Ejerció el cargo de médico de la Beneficencia municipal, que ganara en reñida oposición.

En la época del cólera, actuó con gran celo y diligencia y con grave riesgo de su vida como Inspector de Sanidad local.

Dirigió interinamente el Asilo de Madre de Dios y San Rafael y fué durante muchos años el alma de la Academia de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes.

Desempeñó el cargo de Secretario algunos años, y dejó escritos algunos trabajos, de los que algunos vieron la luz como las biografías del doctor montillano Solano de Luque «El Pulsísta», y del doctor Gonzalo Antonio Serrano, y otros permanecen inéditos como la biografía de Albucasis, trabajo de vulgarización que guarda la Academia.

Figuró en las listas de socios de muchas entidades de cultura como la Academia gaditana de Ciencias y Artes, la Económica montillana, la Sociedad Española de Higiene, la Médico-Quirúrgica española y otras.

Colaboró en el «Diario de Córdoba», en «La Libertad», en «La Provincia», en «El Comercio», en «El Adalid» y en «Andalucía Médica». alcanzando gran reputación en nuestra ciudad y fuera de ella.

Fué un exquisito bibliófilo, llegando a poseer una Biblioteca cordobesa selecta, y teniendo el rasgo de preferir al Ayuntamiento y Diputación pro vincial de Córdoba, llegado que fué el momento de enagenarla.

Publicó varios libros y folletos, algunos de ellos de vulgarización científica.

Leyó poemas y dió conferencias en los centros de recreo de la capital y fué consejero y guía de la mayor parte de los eruditos que desfilaron en viaje de estudios por los Archivos y Bibliotecas de Córdoba.

Descanse en paz el alma de don Pablo García, el cordobés culto y laborioso, y reciba su familia, en la que figuran los señores de Jiménez Roldán y sus hermanos políticos nuestro pésame más sentido.»

(«La Voz», 10 julio 1924)

—El día 17 de Julio falleció en Córdoba el académico numerario de nuestra Corporación y Director del Conservatorio de Música de Córdoba, don Cipriano Martínez Rücker. Además de los elogios que a su labor y a su persona la tributó la prensa y los organismos a los cuales perteneció, la Real Academia de Córdoba, que se contó entre estos últimos, le dedicará un merecido recuerdo en el próximo número de nuestro BOLETÍN.